



Foto: Alexander Prautzsch

## Peter&Paul zwischen Spaß- und Hochkultur

Auftritt auf den Schlosswiesen die Massen locken. Doch auch Hochkultur ist noch gefragt: Rund 350 Besucher kamen trotz des zeitgleich stattfindenden WM-Spiels der Nationalelf zum großem Eröffnungskonzert, um zu hören

Das Delitzscher Stadtfest ist eröffnet. Am Donnerstagabend ging es in der Peter&Paul-Kirche mit einer musikalischen Andacht los. An diesem Samstagabend soll Schlagerbarde Tim Toupet (links) um 23.45 Uhr mit seinem

wie fünf Chöre vereint unter der Leitung von Kantor Jörg Topfstedt Mendelssohn-Werke zum Besten gaben. Verpasst haben die Zuhörer nichts: Pfarrer Stephan Pecusa verkündete zwischendurch den Spielstand.